
早いもので今日から６月に入った。 
暑い日が続き、まだ体が慣れていないので 
大変だ。 
今日は朝５：３０運動公園テニスコートでの 
早起きソフトテニス教室に参加した。 
この教室は今年で５１年目となる歴史のある 
教室です。今年も現在約３６０人位の受講生 
が参加している。指導者が約１００人。 
１８面のコートが人であふれている。でもこの 
ような暑さの時は、やはり早朝が気持ち良い。 
８時に終了し、その足で、行田市総合運動公 
園に向かい、小学生低学年の関東大会予選 
の開会式で激励の挨拶をする。 
暑いい中なので短い挨拶をした。 
その後、リケンテニスコートにて自分の練習 
に励む。暑さのせいか今日は参加者がやや 
少ない。 
さて、６月定例議会は６日開会となる。 
初日には議長選挙が予定されている。 
また、一般質問は１８，１９，２０日の３日間で 
私は又初日の１番で質問に立つ。 
今回の質問は 
１．２０２０年問題について 
２．防災行政無線について 
３．地域担当職員制度について 
４．気仙沼市との交流について 
以上４点について質問する。 
傍聴、インターネットでの閲覧宜しくお願い致し 
ます。 

         平成２６年６月１日 


